

裁判員候補者決まる



選挙人名簿から選抜

宝くじより確率高く

来年五月二十一日から始まる裁判員制度の北九州市民の裁判員候補者一千五百九十八人が最高裁判所特製コンピューター・システムで今年八月二日現在の選挙人名簿から選抜され、十二月迄に本人へ通知される。

北九州市民は福岡地裁小倉支部での刑事事件を担当する。

京築地区の住民。

作業を行った市選管によると、若松区二百二十九人、戸畠区百六十九人、八幡東区二百一人、八幡西区六百七十一人、小倉北区四百七十八人、小倉南区五百五十六人、門司区二百九十四人。三百三十一人に一人の割合で名簿搭載されると、から宝くじより確率が高い。「賞味期限」は来年まで。毎年度の名簿登載人は前年の十一月までに本人に通知される。

地裁小倉支部総務課によると裁判員名簿登載者は合わせて調査票が同封される。「選挙人名簿は住所と氏名のみなので七十歳以上の人で辞退したい希望や仕事の都合や仕事の都合の時期などを回答する。選ばれないこともある」と言う。

市民は小倉支部で行う年間三十件の刑事事件を担当する。七割が二、三日、二割が五日以内。それ以上が一割。毎回五十人程度の候補者が招集され、六人の裁判員を裁判長が選任している。

候補として地裁に出向いた者は向こう一年間は裁判員の選任を辞退できる。

裁判員制度の日当は全国で二十億円、旅費年間十二億円を予算化。一回裁判員を務めれば向こう五年間は辞退でき、一回でも裁判員候補として地裁に出向いた者は向こう一年間は裁判員の選任を辞退できる。

「お帰りいただき」(前出の総務課)

高山弁護士は裁判員制度は「冤罪多発制度」「憲法違反のデパート」と憲法上に根拠がないと述べた。

会場からの質問で「何故民事裁判をしないのか」に「治安の乱れを抑制するため」旨答えた。また「何故裁判員候補を選挙人名簿か

前出の小倉地裁総務部は「再審請求しかないですね」

「その場合裁判員も裁判長も責任はないですよ」と答えた。

る。

判決まで二、三日しかない中、判決後に真犯人が出てきたらどうなるのか、に

きたらどうなるのか、に

きたらどうなるのか、に